
Auf die Anfrage des Stv. Baltes, warum in letzter Zeit wieder vermehrt Ratssitzungen im 
Sitzungssaal stattfinden, teilt StVR Drexler mit, dass der Krawinkelsaal nicht immer verfügbar 
sei, insbesondere nicht, wenn kurzfristig Sondersitzungen angesetzt werden.  


